

EL PROPOSITO DE LA ORACION

Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. Mateo 6:6

Ilustración: Una vez un niño le preguntó a su padre, de qué tamaño es Dios. Entonces al mirar al cielo, su padre vió un avión y le preguntó a su hijo de qué tamaño él lo veía. El niño le contestó: -Muy pequeño, tanto que ni se alcanza a ver. Entonces el papá lo llevó al aeropuerto y al estar cerca de un avión le preguntó: -Y ahora de qué tamaño es el avión? Y el niño le respondió muy asombrado: - Papá, es enorme. El padre entonces le dijo: – Del mismo modo es Dios para tí. Su tamaño va a depender de la distancia que tú tengas de Él, y así mismo tu experiencia con Él. Cuánto más cerca estés de Dios, Mayor Él será en tu vida”

Cuando escuchas la palabra oración ¿qué es lo que piensas?

¿Por qué los seres humanos tenemos que orar si Dios conoce todas las cosas?

¿Cuál es el propósito por que el Dios creó la oración?

Introducción: muchas personas no oran por que no conocen el propósito por el cual Dios creó la oración. Cuando no se conoce el propósito de algo, se mal usa o no se tiene visión ni dirección. El propósito es la intención original por la cual algo fue creado. Dios creó la oración con diferentes propósitos y hoy aprenderemos porque es tan importante que hagamos de la oración un estilo de vida. Veamos algunos de los propósitos principales:

REFLEJAR LA NATURALEZA DE DIOS Y TENER COMUNIÓN CON ÉL. Génesis 1.26

Los seres humanos fuimos creados para tener la naturaleza y el carácter moral de Dios.

La manera de desarrollar esta imagen y este carácter de Dios, es por medio de nuestra íntima comunión con Él.

Ningún ser humano puede estar satisfecho hasta que no logre tener una comunión íntima con Dios. Por medio de la oración podemos reflejar su carácter, su amor, su bondad, su misericordia, su santidad, su paz, su autoridad y su poder.

LLEVAR A CABO LOS PLANES, PROPÓSITOS Y VOLUNTAD DE DIOS EN LA TIERRA. Mateo 6:9-10

Dios creó al hombre con la libertad para funcionar en la Tierra y le dio derecho legal y autoridad para operar en ella. Dios estableció su voluntad aquí en la Tierra con la cooperación de la voluntad del hombre.

Cuando oramos le damos derecho legal a Dios para que su voluntad se lleve a cabo aquí en la tierra.

QUE DIOS OPERE DE FORMA LEGAL EN LA TIERRA.

Dios le dio la autoridad al hombre para que viva en la Tierra y la gobierne. Génesis 1.26. También, le dio el derecho legal para que tome dominio y autoridad. le dio un cuerpo físico, con alma y espíritu para que pudiera ejercer esa autoridad. Si alguien no tiene un cuerpo físico está operando en la tierra de forma ilegal, es por eso que Dios como no se contradice y cumple su Palabra envió a su hijo en carne para cumplir su voluntad aquí en la tierra.

Dios busca un cuerpo físico para orar: Ahora Dios busca un cuerpo físico, busca nuestra humanidad para que a través de ella demos a luz sus planes, sus propósitos, su voluntad en nuestras vidas, familias, Iglesia, ciudad, país y mundo entero. Ezequiel 22:30

Dios interviene en nuestras vidas y nuestra familia por medio de la oración, cuando oramos por otros, le damos permiso a Dios que intervenga y haga cambios y milagros en las personas. Mateo 18:18. Dios quiere restaurar nuestras familias pero necesita nuestra humanidad para atar y desatar y llevar a cabo sus propósitos.

Conclusión: Dios está interesado en nuestra disponibilidad, el propósito de la oración es que tengamos una mejor relación con Él y que su voluntad se cumpla aquí en la tierra. Hoy préstale tu humanidad a Dios orando por tu familia para que el intervenga en cualquier situación y permítele a Dios operar en la tuya abriéndole tu corazón a Jesús.

ORACIÓN DEL PECADOR

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí, hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador, amén.

Anuncios:

- **Retiro 3 días de poder: 5 al 7 Sept.**
- **Escuela para líderes de Casas de Paz: inicio de clases Martes 7 pm con el apóstol Guillermo Jiménez**